
Deutsche Hersteller auf Comtrans vertreten

Auf der Nutzfahrzeugmesse Comtrans (5.-9.9.2017) in Moskau zeigen zahlreiche deutsche Hersteller und Zulieferer Innovationen „Made in Germany“. Der Gemeinschaftsstand der deutschen Wirtschaft wird in diesem Jahr mit Unterstützung des Bundeswirtschaftsministeriums in Zusammenarbeit mit dem AUMA (Ausstellungs- und Messe-Ausschuss der Deutschen Wirtschaft) von der Messe Frankfurt organisiert.

Die russische Wirtschaft befindet sich wieder auf Expansionskurs. Nach Jahren des konjunkturellen Rückgangs und ersten positiven Signalen im vergangenen Jahr zeichnet sich aktuell eine spürbare Erholung ab.

Der russische Markt für schwere Nutzfahrzeuge hatte sich nach einem Höchststand im Jahr 2012 mit gut 134 000 Einheiten bis 2015 mehr als halbiert, auf weniger als 50 000 schwere Nutzfahrzeuge.

Folgende Firmen zeigen ihre Produkte und Innovationen auf dem Deutschen Gemeinschaftsstand: Lamilux Composites, Bär Cargolift, Kömmerling Chemische Fabrik, Mekra Lang, Jokon, Voith Turbo OOO, Dolezych, GOFA Gocher Fahrzeugbau, TE Connectivity Germany sowie alga Nutzfahrzeug- und Baumaschinen.

Die Comtrans ist die wichtigste Nutzfahrzeugmesse Russlands und zählt zu den bedeutenden internationalen Truck Shows. Die zweijährig in Moskau stattfindende Messe erwartet in diesem Jahr mehr als 200 Aussteller aus 18 Ländern und mehr als 15 000 Fachbesucher. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Foto: Auto-Medienportal.Net/Comtrans
